



La Demajagua

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA PROVINCIA DE GRANMA



Poema simple para Fidel

Por ABEL GUERRERO CASTRO

Llegó de cabalgar mares, montañas,
traía el corazón
por Santo y seña,
las manos tristes como de ángel
y la barba gentil.
Hay prisa, dijo,
vamos antes que se nos escape la verdad.
Y anduvo con paso largo,
simple,
de caminar los mundos.
Sin soltar las riendas ha partido
poniendo en nuestras manos
todo el tiempo.

Evocan presencia de Fidel

Una cantata dedicada al Comandante en Jefe, Fidel Castro, tuvo lugar, este viernes, en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (Icap), en Bayamo, en ocasión del VII aniversario de su deceso.

Artistas, como José Alberto El Ruiseñor, Arturo Jorge, Marie Rivero y Julio González, evocaron al guerrillero, pensador y revolucionario; al hombre de pueblo, fallecido en La Habana, el 25 de noviembre de 2016.

El poeta Juan Manuel Reyes Alcolea dedicó décimas al Máximo Líder de la Revolución y se proyectó el audiovisual Fidel para mí, realizado por Marcelino Guerra Rosabal, delegado del Icap en la provincia.

Trabajadores de dicha institución, estudiantes de la Facultad de Ciencias Médicas de Bayamo y funcionarios de organizaciones políticas y de masas en Granma, destacaron el legado histórico del Líder.

El buró provincial del Sindicato de Trabajadores de la Administración Pública entregó el Trofeo 62 Aniversario a la Delegación del Icap en Granma, como reconocimiento a la integralidad de su labor.

Múltiples han sido los homenajes a Fidel en estos días, desde los surcos, en conferencias y debates; en matutinos y coloquios sobre la huella en la provincia del Jefe de la expedición del Granma, que llegó a nuestras costas el 2 de diciembre de 1956.

Exactamente 60 años más tarde, el pueblo granmense le rindió tributo, en Bayamo, como parte de la despedida al héroe.

MELITZA VARGAS ÁLVAREZ
Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

Río Cauto, vanguardia por el aniversario 65 de la Revolución

Como reconocimiento a sus resultados económicos y sociales, Río Cauto obtuvo la condición de vanguardia y sede del acto provincial por el aniversario 65 del triunfo de la Revolución.

Lo anterior trascendió en la reunión ordinaria del Buró provincial del Partido, efectuada el martes último, en Bayamo, y presidida por Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria de la organización política, y la gobernadora Yanetsy Terry Gutiérrez.

Tras un exhaustivo análisis, se valoró la integralidad y estabilidad del citado

territorio en el cumplimiento de los planes e indicadores económicos, con el acompañamiento del pueblo.

Igualmente, logró avanzar en la implementación del Plan de Soberanía Alimentaria y Nutricional, una sostenida labor en los programas sociales, el enfrentamiento al delito y el ahorro energético, entre otros aspectos.

Se acordó otorgar la distinción de municipio destacado a Bartolomé Masó y a Pílon, avalados por sus resultados económicos, los programas alimentarios locales y la atención a lo social, en

particular, en las esferas de la Salud Pública y del Deporte, junto a favorables estados sociopolíticos.

Capó Nápoles felicitó a los riocauteneses por alcanzar la vanguardia, a los destacados y a los granmenses, a quienes convocó a redoblar los esfuerzos en todas las tareas, en especial la producción de alimentos, prestación de los servicios, el enfrentamiento al delito y a efectuar jornadas de higienización y embellecimiento en cada lugar.

La también miembro del Comité Central reconoció que existe insatisfacción

con lo realizado; resaltó lo mucho que falta por hacer y acotó que la provincia está en condiciones de avanzar, a partir del trabajo unido de los factores revolucionarios, en torno al Partido, al Gobierno y a las organizaciones de masas.

Destacó que el mayor homenaje que le podemos dedicar al Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, en ocasión del aniversario séptimo de su partida física, es hacer por Granma lo mejor.

JUAN FARRELL VILLA

